



Informationen des Gemeinderates

Holzrütistrasse, Erweiterung Zonensignalisation T-30 im Gebiet Gfeend

Im Bereich der Tennis- und Reitanlagen im Gfeend besteht heute Tempo 50. Aufgrund der Nutzungsdichte auf den Anlagen und der als zu hoch empfundenen erlaubten Durchfahrts-Höchstgeschwindigkeit kommt es öfters zu unfallgefährlichen Situationen (Pferde auf der Fahrbahn, Manövrieren von Anhängern und Autos). Der Gemeinderat hat daher beschlossen, die Zone «T-30» von der Esterlikreuzung bis zum Einreitplatz zu vergrössern und das bestehende Zonensignal «Tempo 30» entsprechend bis zum Einreitplatz (Bereich Waldrand) zu verschieben.

Mojuro – neue Praktikantin

Janine Hoppler wird befristet für die Zeit vom 1. Oktober 2018 bis 31. März 2019 als neue Praktikantin den Mojuro mit einem 50 % Pensum angestellt.

Unterbruch Telefonanlage

Aufgrund eines Technologiewechsels ist die Gemeindeverwaltung am Donnerstag, 13.09.2018 von 11.30 - 12.00 Uhr telefonisch nicht erreichbar.

Baubewilligungen

Der Bauverwalter hat im Rahmen der Kompetenzdelegation nachfolgende Baubewilligung erteilt:

- Schibli Guido und Jasmine, Einbau Dachfenster, Römerweg 39